

Vati besuchte mit Andreas im Juni 2014 das Kloster „St. John in the wilderness“ bei Ein Karem / Jerusalem, anlässlich seines Besuches im Noviziat für das Sr. Juliana Baldinger NDS verantwortlich ist.

Our father visited together with Andreas in June 2014 the monastery of “St. John in the wilderness” near Ein Karem / Jerusalem, during his visit at the Novitiate, St. Juliana Baldingers NDS is responsible for.



Wir möchten uns gerne ganz herzlich für jedes Mitgefühl, alle guten Worte und Gedanken, wie auch für die eingegangenen Spenden bedanken, die uns in den letzten Wochen zu Teil wurden.

Wir trauern um unseren geliebten Vater. Da tut es gut zu wissen dass wir nicht alleine sind.

We would very much like to thank you for all the sympathy, all the good words and thoughts, as well as for the received donations in the past few weeks which you shared with us.

We mourn over our beloved father. Therefor it is good to know that we are not alone.

Wir schauen mit Zuversicht ins neue Jahr und verbleiben mit herzlichen Grüßen

We are confidently looking into the New Year and remain with kind regards

Andreas Paul, Maria Obberniedermayr,
Johannes Missoni-Paul und Franziska Buttinger



Im Gebet verbunden